

Avoir 30 ans en 2030, ça ressemblera à quoi ? Les jeunes à la conquête de l'ESS

75% des jeunes pensent que l'Economie Sociale et Solidaire contribuera au changement de la société, et plus de 70% des jeunes placent le sens du métier parmi les quatre critères principaux de recherche d'emploi ! (chiffres opinion way et 20 minutes pour l'UDES)

Cet attrait pour l'ESS n'est pas nouveau, depuis des années, les jeunes s'organisent avec l'ESS pour s'engager, s'émanciper, faire évoluer leurs droits et construire des projets ! A l'école, au lycée, à l'université ou en tant que jeunes salariés et diplômés, les jeunes s'organisent via des coopératives, des associations, des mutuelles dédiées aux jeunes et gérées par les jeunes.

Alors qu'avoir 20 ans en 2020 n'est pas réjouissant, **et si... ? avec l'ESS, avoir 30 ans en 2030 cela pourrait être synonyme de conquêtes ?**

Pauline RAUFASTE

Secrétaire générale du
CJDES



Claire THOURY

Déléguée générale
Animafac



Lilâ LE BAS

Présidente du groupe
des organisations de
jeunesse CESE

Fabrice GOUIN

Président de la CUMA du
Sillon (44)



Animation Marthe Corpet, ESS France

Avoir 30 ans en 2030, ça ressemblera à quoi ?

Les jeunes à la conquête de l'ESS



AGORA WEBINAIRE MERCREDI 31 MARS 18H – 20H



Le CJDES est le Centre des Jeunes dirigeants de l'ESS Fondé en 1985, le CJDES – Centre des jeunes, des dirigeants, des acteurs de l'économie sociale et solidaire – voit un avenir aux couleurs de l'économie sociale et solidaire et agit pour permettre l'épanouissement des femmes et des hommes qui s'y engagent.

Groupe des organisations étudiantes et mouvements de jeunesse du CESE Rassemble des organisations étudiantes et mouvements de jeunesse qui construisent et portent un plaidoyer commun au sein du Conseil Economique Social et Environnemental pour défendre les droits des jeunes et faire évoluer les politiques publiques. Six organisations d'éducation populaire composent ce groupe : la JOC, les Scouts et guides de France, La Fage, l'UNEF, le MRJC et le FFJ

La fédération nationale des CUMA La FNCUMA (Fédération Nationale des Coopératives d'Utilisation de Matériel Agricole) a été créée en 1945 (association sous le régime de la loi de 1901). La FNCUMA est la tête de réseau des Coopératives d'Utilisation de Matériel Agricole (CUMA). Elle s'appuie sur un réseau de 12 260 coopératives, de 65 fédérations de proximité, départementales ou interdépartementales regroupées au sein de 10 fédérations régionales.

ANIMAFAC Le réseau Animafac s'engage depuis plus de 20 ans pour accompagner les initiatives étudiantes, promouvoir l'engagement et permettre la rencontre entre de nombreux jeunes engagé·e·s.